Nous distribuons nos produits en Europe, aux Etats- Unis et beaucoup d'autres pays à travers le Monde. Nous avons compilé nos connaissances dans ces fiches techniques. Faites-nous parvenir vos suggestions - nous en tiendrons compte pour améliorer nos produits! KRAIBURG Recherche & Développement vous remercie.

VACHES COUCHEES SUR LE COULOIR DE CIRCULATION

- Lorsqu'une vache laitière se couche sur le couloir de circulation, cela signifie que la logette n'est pas assez confortable.
- Pour qu'une vache accepte la logette comme zone de couchage, il faut que le confort y soit significativement plus élevé que dans le couloir de circulation.
- Les animaux qui proviennent d'une étable intégralement en caillebotis ou d'une étable entravée doivent d'abord apprendre à se déplacer correctement au sein du « nouveau système » avec des logettes séparées.
- Influence climatique : lorsque l'humidité est de 70 % et à partir de 24°C, les animaux souffrent de stress thermique et recherchent les endroits les plus frais de l'étable (par ex. accès ouverts).

Lorsque les vaches sont couchées sur le couloir de circulation, le risque de maladies des onglons et du pis est plus élevé. Les animaux sont sales, il existe un risque de blessures plus important et le temps de couchage total est raccourci.

Optimal

- place suffisante pour le coucher / lever indolore et pour des positions de couchage naturelles
- → par ex. barre au garrot pour certains animaux de grand gabarit
- → par ex. bordure d'arrêt élastique qui favorise la position de couchage naturelle de la vache avec la patte avant étendue et un changement de position de couchage confortable
- aire de couchage souple et sèche
- une logette par vache, autrement dit pas de surpeuplement!



différence de taille à l'intérieur d'un cheptel



la vache est couchée sur la logette détendue avec une patte avant allongée et rumine

Astuces : en cas de vaches couchées sur le couloir de circulation :

- 1. Améliorer le confort du couchage, notamment grâce à la barre au garrot et à la bordure d'arrêt
- 2. si possible, habituer les jeunes bovins aux logettes



le surpeuplement et le manque de confort des logettes engendrent le couchage sur les couloirs de circulation, le couchage seulement partiel dans les logettes et la posture debout avec la patte arrière sur le couloir de circulation. Les vaches se salissent plus et encourent plus de risques de contracter une maladie des onglons.



Fevrier 2010

